



DOCENTE: Mario Antonio Miranda Estrada

ALUMNA: Yadira Ventura Ramírez

MATERIA: Ética Y Desarrollo Profesional

TRABAJO: Investigación

6cuatrimestre

¿Qué es el ser humano? Cuando hablamos del sr humano o directamente del humano, se refiere a nuestra especie: el Homo sapiens (del latín hombre sabio). El ser humano se distingue en base a sus rasgos corporales (bípedo, con articulaciones superiores útiles, capaz de andar erguido y de pelaje escaso), pero también en su capacidad de inventiva e inteligencia, la cual lo distingue del resto de los animales superiores. En particular su capacidad para el lenguaje articulado, para el pensamiento complejo y abstracto, y para la transformación del medio que lo circunda.

¿Qué es el desarrollo biológico? Desde el punto de vista biológico la adolescencia se caracteriza por el rápido crecimiento, cambios en la en la composición corporal, desarrollo de los sistemas respiratorios y circulatorio, órganos reproductivos y de características sexuales secundarias.

¿Qué es el desarrollo psicológico? Es un proceso de cambio continuo. Estudia los cambios conductuales y psicológicos de las personas, durante el periodo que se extiende desde su concepción hasta su muerte, y en todo tipo de ambientes.

¿Qué es el desarrollo profesional? Si hablas de actitud, madurez, crecimiento, entonces podemos decir que el desarrollo profesional está vinculado con nuestro desarrollo personal. El desarrollo profesional se define como una etapa en la que un trabajador se siente satisfecho y feliz con las tareas. El desarrollo profesional se basa en mantener un alto grado de auto exigencia y superación laboral.